



しましっこだより

令和3年3月2日
志真志幼稚園

電話 892-1501

就学に向けて様々な体験が充実した2月

2月は、年長児が就学に向けて小学校生活の様々なことを体験しました。12日（金）は、1年生担任の奈津子先生を幼稚園へお招きし、園児へ入学に向けた講話をしていただきました（写真①）。また、16日（火）は、小学校多目的室を活用し給食体験（写真②）、25日（木）は1年生と体育館での交流会を実施し、1年生から小学校生活や学習の様子を教えてもらい、幼稚園児も出し物を披露しました（写真③）。引き続き、26日（金）は1年生の教室にて1年生体験（写真④）をさせていただきました。1年生からは2日間にまたがりお招きを受け、子供達の気持ちは小学校へギュッと近くなったことと思います。

園に戻ると、ランドセル作りが始まり、その中に入れる筆箱やノートを作り、さらには、学校ごっこが展開されていました（写真⑤）。小学校に向けて体験したことは、単発ではなく連続的に園生活の中で続いています。子供達にとって心が揺り動かされる貴重な体験だったと思います。

1年生への期待感やそれぞれの思いを大切に、あわせて、今までの幼稚園の生活を振り返り自分の成長を感じたり確かめ合ったりし自信と誇りを持たせていきたいと思ひます。



～小学校への憧れを胸に園でも学校ごっこ ⑤～

本日、3/2（火）のなかよし集会では、引継ぎ式を行いました。その中で、年中児から年長児へのメッセージと壁面の贈り物がありました。



年長児に気付かれないように
8名で協力して作ってきました。

いっしょにあそんでくれてありがとう。……
……いちねんせいになったらいろんなことを
べんきょうしておしえてください。……



* 幼稚園の活動は志真志小学校ホームページにも掲載しておりますのでご覧ください。
* 生活発表会のDVDは、只今、編集中との事ですので、もうしばらくお待ちください。